

Ergebnisprotokoll

über die Sitzung des Ortsbeirates Kerzell am 12.04.2018

Anwesend:

a) stimmberechtigt:	b) nicht stimmberechtigt:
Steffen Reith Christoph Jestädt Diana Reith Gerd Müller Joachim Witzel Raphael Witzel Christoph Wehner	Edeltraud Reith (Gemeindevorstand) Annemarie Diegelmann (Gemeindevertretung)

Entschuldigt: Reinhold Stier

Gäste: Herrmann Reith, Vorsitzender BI Zu(g)kunft Kerzell

Bürgerhaus Kerzell: Großer Saal

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:45 Uhr

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des Ortsvorstehers
3. Bahnstrecke Fulda – Frankfurt/Main
4. Neuer Wohnraum „Beim Heiligenstock“ und Retentionsfläche
5. Instandsetzung kfd-Raum
6. Verschiedenes

TOP 1

Die Mitglieder des Ortsbeirates (OBR) wurden durch Einladung, vom 21.03.2018, auf Donnerstag, den 12.04.2018 um 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, fristgerecht eingeladen.

Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung waren im amtlichen Mitteilungsblatt "Eichenzeller-Nachrichten" veröffentlicht worden.

Der OV stellte bei der Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden.

Der Ortsbeirat ist somit beschlussfähig.

Zu TOP 1 + 2: Siehe beigefügte Anlage!

Zu TOP 3: Siehe beigefügte Anlage!

Zu TOP 4:

Der Ortsbeirat erlangte Kenntnis über diesen Sachverhalt durch eine E-Mail des Bauamtsleiters Nico Schleicher an den Ortsvorsteher Steffen Reith am 28.12.2017. Daraufhin hat der Ortsbeirat einen Fragenkatalog formuliert und diesen an Herrn Schleicher versandt. Einige Tage später erhielt der Ortsbeirat eine Rückantwort (siehe beigefügte Anlage!).

Als Retentionsfläche (eine Retentionsfläche ist ein Begriff aus der Wasserwirtschaft und bezeichnet eine neben einem Fließgewässer zumeist tiefer liegende Fläche, die im Falle eines Hochwasserabflusses als Überflutungsfläche genutzt werden kann) für die Wohnbebauung „Im Heiligenstock“ soll der Bedarfsparkplatz des Sportvereins „Helvetia“ dienen. Dieses Vorhaben wurde seitens des Sportvereins und des Ortsbeirates Kerzell einstimmig abgelehnt. Als Alternative wurde die Fläche hinter dem A-Platz in Richtung Tiefengruben vorgeschlagen und um entsprechende Prüfung gebeten.

TOP 5:

Die Ursache für die Feuchtigkeitsschäden im kfd-Raum ist mittlerweile gefunden, die Nässe kommt vom Fußboden. Zurzeit wird der Raum trockengelegt. Es wird davon ausgegangen, dass der Raum der Frauengemeinschaft noch im laufenden Jahr 2018 wieder zur Verfügung steht.

TOP 6:

Der Ortsvorsteher, Steffen Reith, gibt noch folgende Mitteilungen bekannt:

- Es existiert seit geraumer Zeit eine neue Gruppe von Jugendlichen im Alter von 14-16 Jahre (Mädchen und Jungen gemischt), welche wieder regelmäßig und vermehrt den Jugendraum im Bürgerhaus benutzen. Der Jugendraum wurde von den Jugendlichen mit Hilfe einiger Eltern entrümpelt und ein Treffen mit dem Jugendbetreuer Herrn Theilig hat ebenfalls stattgefunden. Auch die dringend sanierungsbedürftige Holzterrasse im Treppenhaus des Gebäudes wurde in Augenschein genommen und zusammen mit den weiteren vorhandenen Mängeln im Jugendraum selbst an die Gemeindeverwaltung gemeldet. Seitens der Gemeinde wurde Abhilfe versprochen. Die entstehenden Kosten können aus Mitteln für die Instandhaltung von Immobilien finanziert werden.
- Die Kerzeller Boulefreunde haben durch das Ehepaar Heinrich und Friedlinde Kattarius eine E-Mail an den OV verfasst, wonach die Boulebahn am Steinberg sich gesetzt hat, d. h. die Spielfläche müsste durch einen

geeigneten Kies wieder neu aufgefüllt und ausgeglichen werden, zudem wäre ein Tisch wünschenswert und würde die Spielanlage insgesamt aufwerten.

- Aufgrund eines mehrheitlich gefassten Beschlusses in der Gemeindevertretung Eichenzell wird eine AG Lärmschutz ins Leben gerufen.
- Hinsichtlich der Fortschreibung/Aktualisierung des Flächennutzungsplans gibt es für den OT Kerzell noch keine neuen Erkenntnisse und Informationen.
- Am Spielplatz direkt am Sportplatz/Sporthaus müssen alle Spielgeräte generalüberholt werden.
- Am kommenden Donnerstag, 19.04.2018, hat der Ortsbeirat Kerzell einen Besprechungstermin mit Bürgermeister Dieter Kolb und seinem Bauamtsleiter Nico Schleicher um 16:30 Uhr im Eichenzeller Schlösschen.

Der stellvertretende Ortsvorsteher, Christoph Jestädt, macht noch folgende Mitteilungen:

- Am Steinberg wurden wieder einmal diverse Straßenausbesserungen seitens der Gemeinde Eichenzell durchgeführt.
- Die Gemeinde Eichenzell hat 9 Geschwindigkeitsmesstafeln mit Smiley neu beschafft. Diese verfügen über eine Speicherfunktion. Für Kerzell ist eine Tafel vorgesehen. Über den genauen Standort muss der Ortsbeirat noch befinden. Der Standort der Geschwindigkeitstafel soll in regelmäßigen und vernünftigen Abständen wechseln.

Schriftführer:

Ortsvorsteher:

gez. (Gerd Müller)

gez. (Steffen Reith)